

DIÓCESIS DE IPIALES COMUNICADO



Ipiales, Enero 22 de 2019

Por convocatoria del Obispo de Ipiales Monseñor José Saúl Grisales Grisales, nos reunimos en la ciudad de Ipiales, el día 22 de enero del presente año, los señores Alcaldes de 27 municipios de nuestra región y los Párrocos de las 47 Parroquias de la Diócesis de Ipiales, conjuntamente con los señores presidentes de los Concejos Municipales y los señores Personeros y con la presencia de Monseñor Héctor Fabio Henao Director de la Pastoral Social Nacional, y presidente del Consejo Nacional de Paz, Reconciliación y Convivencia.

Con la decisión unánime de todos los participantes se aprobó el siguiente comunicado para la opinión pública y especialmente, para el gobierno nacional y los grupos alzados en armas.

Condenamos de la manera más rotunda la acción criminal en contra de nuestra Policía Nacional en la Escuela de Cadetes General Santander en la ciudad de Bogotá D.C y rechazamos también el asesinato de todos los líderes sociales y todas las acciones que atenten contra la vida, la dignidad humana del pueblo Colombiana y el medio ambiente.

Pedimos al gobierno nacional retomar los diálogos de paz con el ELN y demás grupos ilegales alzados en armas, como el único camino para obtener convivencia, reconciliación y paz. Y que el trabajo de los consejos territoriales de paz y sus pronunciamientos sean tenidos en cuenta en las decisiones del alto gobierno nacional. A la vez elevamos un llamamiento al ELN y a todos los violentos para cesar sus acciones de violencia, que hieren a los colombianos y frenan el desarrollo integral de Nuestra Patria.

Pensamos que este es el sentir de los 500 mil habitantes de este extremo sur de la patria colombiana.